

COSAS DE LA CIUDAD

JOSÉ MANUEL ALDAY
✉ jmalday@diariosur.es

Desembalses cuestionados

La apertura de los pantanos pese a la escasez de precipitaciones registradas no lo entiende todo el mundo

Llama la atención y así nos lo hace ver un lector, que se pregunta cómo con la escasez de lluvias que arrastramos este invierno se desembalsa agua de los pantanos, si se supone que éstos están muy por debajo de su capacidad. «No entiendo cómo se desperdicia el agua de los embalses. El agua que lleva el cauce del río Guadalmedina es porque la presa del Limonero ha desaguado estos días, pero no me explico que tiren agua si no está ni a la mitad de su capacidad, como la mayoría de los embalses de la provincia», cuestiona Francisco Sánchez. Alguna explicación tendrá, porque evidentemente sería una paradoja desembalsar agua teniendo en cuenta el nivel tan bajo de precipitaciones que llevamos registrado a estas alturas del invierno. Los desembalses se han realizado siempre como medida de seguridad ante la llegada de lluvias que aumenten el nivel de los pantanos. Pero es evidente que la provincia atraviesa uno de los inviernos más secos de los últimos años, y el fantasma de la sequía aparece como una amenaza si no se cuidan los recursos de los que disponemos. Por ejemplo, el pantano de La Concepción, que suministra agua a los municipios de la Costa del Sol, estaba a primeros de año a la mitad de su capacidad, lo que no invita precisamente al optimismo. Aunque los expertos advierten que aún es precipitado hablar de sequía, dado el buen nivel de las re-



El río Guadalmedina ha aparecido estos días con agua en su cauce y no debido a la lluvia caída. Abajo, izquierda, suciedad en el tramo final del río. Derecha, cuneta sucia en Montserrat Roig. :: J. M. A. / T. CAMPOS



servas en el resto de los embalses de la provincia. Con todo, el agua desembalsada puede suponer un baldeo improvisado del cauce del Guadalmedina, aunque no toda la suciedad del mismo desaparece y así, en el tramo final, jun-

to al Centro de Arte C ontemporáneo, (CAC), se puede apreciar la suciedad flotando en los pasadizos laterales del río, por donde,

además de agua, se ven envases, plásticos y en definitiva basuras que no ofrecen la mejor imagen a una zona tan céntrica.

Montserrat Roig
SUCIEDAD
ACUMULADA

Tomás Campos vuelve a la carga para denunciar de nuevo, «y van...», la suciedad que hay acumulada en la calle Montserrat Roig, cerca del Parque de los Ángeles. «Cada vez hay más basura sin limpiar y los montones son más grandes», y envía la fotografía de la izquierda, correspondiente a una cuneta de la calle, donde existe también una cancha de deportes que asegura se encuentra igualmente sucia.

CAC
APARATOS DE GIMNASIA

Una lectora, María del Carmen García, pide que en la zona del CAC «pongan unos aparatos para hacer gimnasia, pues en el Centro de la ciudad no hay aparatos para hacer ejercicios al aire libre, como los hay en otras zonas de Málaga». «Además, -añade-, carecemos de gimnasios asequibles a nuestros bolsillos, pues el más cercano está bastante lejos de esta zona, muy a pesar de ser los que más IBI pagamos». Esta misma ciudadana solicita, además, que se abra un acceso al puerto por el Muelle de Heredia, a la altura de la estatua de Manuel Agustín Heredia, para facilitar la entrada al recinto.